
ATA Nº. 67/2023 
Aos 23 (vinte e três) dias do mês de outubro de 2023 (dois mil e vinte três), às 19 (dezenove) horas, reuniu-se 
ordinariamente a Câmara Municipal de Vereadores de Colorado, Estado do Rio Grande do Sul, com a 
presença de todos os Vereadores. Dando início à sessão, o Presidente, Roberto Gorgen, solicitou ao Vereador 
Sandro Zanotto que realizasse a leitura de trecho bíblico. Dando continuidade aos trabalhos, convidou o Diretor 
de Expediente para que fizesse a leitura da ata anterior de nº 66/2023, que depois de lida foi aprovada por 
unanimidade. Após o Diretor realizou a leitura das correspondências, proposições e projetos de lei. 
Proposições: Ver. Sandro Zanotto e subscrita pela Maioria – Moção de Pesar - Pelo falecimento do Sr. Jorge 
Valério. Ver. Sandro Zanotto e subscrita por todos – Moção de Apoio - Ao Senado Federal e Câmara dos 
Deputados em face de tentativa de legalização do aborto por meio ADPF (Arguição e Descumprimento de 
Preceito Fundamental apresentada junto ao Supremo Tribunal Federal nº 442). Ver. Daniel Dal Pizzol e 
subscrita por todos – Moção de Aplausos - Pelo brilhante trabalho desenvolvido do Coral Municipal. Ver. Daniel 
Dal Pizzol – indicação – Que a Secretaria Municipal de Saúde estude a viabilidade de ampliar o turno de 
atendimento pela parte da tarde, fazendo um escalonamento com os profissionais. Ver. ª Francini Pazinato – 
Pedido de Informação - Que o Poder Executivo forneça cópias dos Projetos Técnicos que contenham relação 
das ruas do Município que terão pavimentação asfáltica com recursos do Financiamento via FINISA. Ver. ª 
Francini Pazinato – Pedido de Informação - Que o Poder Executivo encaminhe cópia do processo licitatório e 
demais formalidades em relação à revitalização da Praça Dom Antônio Reis. Ver. ª Francini Pazinato e 
subscrita pela Maioria – Moção de Pesar - pelo falecimento do Sr. Vilmar Cagliardi de Oliveira. Ver. ª Francini 
Pazinato– Moção de Aplausos - pela passagem do Dia dos Professores. Ver. Aloisio Remo Alves Xavier – 
Pedido de Providência- Que seja realizado com urgência melhorias no desvio que dá acesso para Arroio das 
Pacas e Nova Trípoli. Ver. ª Ivanir Maria Araldi – Pedido de Providência – Que o Poder Executivo através da 
Secretaria de Obras providencie colocação de cargas de cascalho no desvio para a Comunidade de Arroio das 
Pacas. Em discussão o Ver. Daniel Dal Pizzol – Se reportou que a população tem cobrado atendimento 
durante o turno da tarde, mesmo sabendo que muitos têm condições de procurar atendimento pela manhã. 
Disse haver possibilidade desde que secretária e profissionais façam ajustes. Citou que há plantonistas para 
isso, mas como vereador fará pedido pela comunidade e trata-se de um ajuste de escala para atender em 
todos os turnos. As proposições foram deferidas pela Mesa Diretora. Projeto de Lei nº 022/2023 – Dispõe sobre 
as Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2024. Parecer da Comissão Geral de Pareceres 
favorável e aprovado por unanimidade. Em votação o projeto foi aprovado por unanimidade. No Grande 
Expediente não havia Vereador inscrito. No espaço das explicações pessoais fizeram uso da palavra os 
seguintes Vereadores: Ver. ª Ivanir Maria Araldi – defendeu a proposição dizendo ser um trecho perigoso em 
transitar com curvas e valetas e a estrada esta ruim precisando de cascalho. Disse ser louvável a proposição 
do colega Daniel e se manifestou contra o turno único, disse ainda que o tempo sem médico é curto e ainda há 
o plantão. Teceu comentário dos atendimentos médicos. Ver. Daniel Dal Pizzol – Citou que o número de fichas 
para atendimento são poucas e que se o profissional atendesse conforme horário previsto o atendimento o 
número de pessoas atendidas seria maior. Lamentou que a mesma chegasse tarde e disse que o horário deve 
ser cumprido e os plantonistas tem o dever de atender. Ver. ª Ivanir Maria Araldi – Disse que pode até cobrar 
da médica por atraso, mas a mesma é excelente profissional e atende de forma eficaz e que deve ser cobrado 
de profissionais que não atendem ou não tem ponto para bater. Ver. Daniel Dal Pizzol disse que se há ponto é 
para ser cumprido. Ver. ª Francini Pazinato – teceu comentários do financiamento via Finisa, o qual a 
população cobra onde será a aplicação dos valores e andamento. Também pediu explicações referentes à 
reforma da praça. Em relação ao atendimento da Secretaria de Saúde pediu que fosse resolvido, e frisou que o 
turno único afeta a todos. Por fim agradeceu a Administração, Vereadores e a todos que se dedicaram para 
que acontecesse o tapa buracos nas rodovias, mas destacou que deverá haver um recapeamento. Nada mais 
havendo a tratar e sob a proteção de Deus o Presidente declarou encerrada a presente sessão e pediu que se 
lavrasse a presente. Ata que após lida e aprovada será assinada pelos presentes. Colorado/RS, 23 de outubro 
de 2023. 


